

Mündliche Anfrage

der Abg. Bartel an Landesrat Mag. Stefan Schnöll betreffend Maßnahmen zur Attraktivierung des alpinen Skisports für Kinder und Jugendliche im Bundesland Salzburg

Salzburgs Skigebiete zählen europaweit zu den innovativsten und qualitativ hochwertigsten und Salzburgs alpine Skirennfahrer zu den erfolgreichsten weltweit. Es ist unbestritten, dass der Skisport in unserem Land einen sehr hohen Stellenwert hat. Nichtsdestoweniger verlieren immer mehr Kinder und Jugendliche im Bundesland Salzburg den Bezug zum alpinen Skisport. Gerade im städtischen Bereich, wo eine Skipiste nicht direkt vor der Haustüre liegt, ist es längst nicht mehr selbstverständlich, dass Kinder und Jugendliche Skifahren lernen. Kostspielige Liftkarten und Skiausrüstungen tragen ihr Übriges dazu bei. Doch gerade in jungen Jahren sind positive Erfahrungen auf der Piste wichtig, damit sich eine Begeisterung für den Skisport entwickeln kann und Kinder und Jugendliche eine Freude an der sportlichen Betätigung haben.

Ich stelle deshalb an Sie gemäß § 78 a GO-LT folgende

mündliche Anfrage:

1. Welche konkreten Maßnahmen setzen Sie, um den alpinen Skisport für Kinder und Jugendliche im Bundesland Salzburg zu attraktivieren?

Unterfragen ergeben sich aus der Beantwortung der Hauptfrage.

Salzburg, am 19. Dezember 2018